Wachstum der Kampfkraft der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung veranschaulicht. Sie haben die unerschütterliche Treue der Kommunisten zu -den Prinzipien des Marxismus-Leninismus, ihren unbeugsamen Willen, das große sozialistische Lager, die Einheit ihrer Reihen im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus zu festigen, vor Augen geführt.

Die Kommunisten der Sowjetunion sehen ebenso wie die Kommunisten der anderen Länder ihre wichtigste Aufgabe darin, durch ihre Arbeit, durch ihren Kampf die sozialistische Völkergemeinschaft und deren Positionen in der Weltarena allseitig zu festigen, die internationale kommunistische und Arbeiterbewegung zu stärken und zusammenzuschweißen. (Beifall.)

Gestatten Sie mir. Genossen, Ihnen kurz von den Erfolgen zu berichten, die die Völker der Sowjetunion beim Aufbau des Kommunismus errungen haben.

Innerhalb von 45 Jahren hat die Sowjetunion in ihrer geschichtlichen Entwicklung einen weiten Weg zurückgelegt. Sie wissen sehr gut, daß das zaristische Rußland, als die Arbeiterklasse unter der Führung der bolschewistischen Partei die Macht in ihre Hände nahm, in wirtschaftlicher Hinsicht weit hinter den entwickeltsten Ländern Europas und den Vereinigten Staaten von Amerika zurückgeblieben war. Heute ist die Sowjetunion eine sozialistische Großmacht, die in bezug auf den Stand der Industrieproduktion die Länder Europas schon lange überholt hat und einem so mächtigen kapitalistischen Land wie den Vereinigten Staaten von Amerika bereits auf die Fersen tritt.

Wenn man früher das rasche Tempo unseres wirtschaftlichen Aufstiegs würdigen wollte, pflegte man zu sagen, daß das Sowjetvolk mit Siebenmeilenschritten vorangeht. Jetzt ist selbst dieser Vergleich kein richtiger Ausdruck für unseren ungestümen Vormarsch. Wir steigern nicht nur schnell die Industrieproduktion, sondern nehmen auch neue Höhen des wissenschaftlichen und technischen Fortschritts. Braucht man doch, um Raumschiffe zu bauen, eine mächtige industrielle Basis, eine hochentwickelte Wissenschaft und Technik. Die Raumschiffe sind die besten Gradmesser der industriellen und wissenschaftlich-technischen Blüte unseres Landes.

Der große Lenin erträumte eine Zeit, da ein dichtes Netz von Kraftwerken unser ganzes Land bedecken würde. Diese Zeit, in der sein Vermächtnis völlig erfüllt sein wird, ist nicht mehr fern. Hierzu genügt ein